
 

 

 

 

【平成 27年９月８日（火） 予定】 

１．通 堂 義 弘 議員 （一問一答） 

(1) 自転車安全運転利用について 

  ① 学校における交通安全教育 

   ア 自転車運転免許証について 

   イ 自転車安全利用の教材について 

  ② 自転車の安全利用について 

   ア ＴＳマーク等自転車保険への加入促進について 

   イ ヘルメットの着用促進について 

 (2) 外環状線西浦交差点及び周辺住宅の安全対策について 

  ① 西浦交差点安全対策について 

  ② 周辺住宅の交通量増加に伴う安全対策について 

(3) 「赤ちゃんの駅」設置について 

① 公共・民間施設での「赤ちゃんの駅」設置について 

② 移動式「赤ちゃんの駅」について 

(4) プレミアム付き商品券発売後の状況について 

  ① 販売状況について 

  ② 商品券での買い物状況について 

 

２．松 村 尚 子 議員 （一問一答） 

 (1) 百舌鳥・古市古墳群の文化審議会の審議結果と今後の取り組み等について 

  ① 審議結果と反省点、改善点等、今後の取り組みについて 

 (2) ふるさと納税業務の委託について 

  ① どのような業務を委託しようとしているのか。 

② 市内部ではできないのか。 

③ 外部委託をすることによって、その効果額はどの程度見込んでいるのか。 

④ どのような予算積算なのか。 

(3) 庁内の執行体制について 

① プロジェクトチームが作られているが、現在どのようなＰＴがありそれ

ぞれの体制は。 

  ② 機構改革と執行体制について 

(4) 幼児教育・保育のあり方について 

① 民・官の役割分担の考えについて 

(5) 当市が掲げる幼保を含む一貫教育について 

① 一貫教育の工夫は。 

(6) 来春の高校入試について 

① 来年度に限り、学力テストの使用が認められたが、市としての感想と再

来年に向けての対応は。 

(7) プレミアム付き商品券事業の現時点における事業評価について 

① 現時点での換金状況は。 

 ② 一、二次販売での混乱、苦情等は。 

 ③ ７月下旬に発行するとされていた登録店のパンフレットの配布について 

 ④ 市内商業店への支援や育成について 

 

３．田 仲 基 一 議員 （一問一答） 

 (1) マイナンバー制度導入について 

  ① 市民に対してのメリットは。 

  ② 自治体としてのメリットは。 
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 (2) 民・産・官が連携した地域活性について 

  ① 軽トラ市の今後について 

  ② もずふる応援隊について 

  ③ 南河内観光のネットワーク化について 

 

４．笹 井 喜世子 議員 （一問一答） 

 (1) 介護保険法改正に伴う計画と対策について 

  ① 保険法改正に伴う市民への影響は。 

  ② 保険法改正に伴う具体的計画は。 

   ア 総合事業の内容は。 

   イ 「地域包括ケアシステム」構築に向けての新たな支援事業について 

   ウ 制度改正による変更の対応は。 

 (2) 特定健診・がん検診の充実について 

  ① 健診・検診の受診の現状と受診率向上への計画と取り組みについて 

 (3) 陵南の森公民館及び老人福祉施設の充実について 

  ① 施設の改善について 

 

５．上 薮 弘 治 議員 （一問一答） 

 (1) 観光戦略について 

  ① インバウンドリピーター戦略の計画の考えは。 

  ② 当市の観光の柱は。 

 (2) 農業戦略について 

  ① 当市の 50歳以下の農業就労人口の近年の推移は。 

  ② 若手農家会議協議会を立ち上げてはどうか。 

 (3) 生徒議会について 

① 生徒会交流会の意図、目的は。 

② 生徒会交流会の運営方法や保護者等への周知方法等について 

(4) 総務省推進の公会計システム導入について 

① 平成 29年度までの会計システム変更の準備体制、スケジュール、導入時

期について 

  ② システム変更における人員体制について 

 

６．嶋 田  丘 議員 （一問一答） 

 (1) マイナンバー制度について 

  ① 問題点の克服をどう進めるのか。 

  ② 延期あるいは中止に対しどう考えるのか。 

 (2) 全国学力・学習状況調査について 

  ① 楽しい学校となるのか。 

  ② 意義と目的が貫かれているのか。 

  ③ 入試へのかかわりについて 

  ④ 30人学級の実現について 

 (3) 普通教室へのエアコン設置について 

  ① 調査結果は。 

  ② 今後の方向は。 

 

７．若 林 信 一 議員 （一問一答） 

 (1) 生活保護の住宅扶助費削減問題について 

  ① 住宅扶助費削減の概要について 

  ② 国が示す例外措置と特別基準の対応について 

  ③ 生活保護受給者への対応について 

 (2) 当市の防災対策について 

  ① 新たな市の防災計画について 



  ② 市の防災対策の新たな取り組みについて 

(3) 市民アンケート等の切実な要望実現について 

  ① 府営古市住宅の建て替えについて 

   ア 進捗状況と住民への苦情の対応について 

 ② 古市駅前整備について 

 ③ 駒ヶ谷駅の無人化解消と自転車置き場の屋根の設置について 

 

【平成 27年９月９日（水） 予定】 

８．今 井 利 三 議員 （一問一答） 

 (1) 市内の市街化調整区域における電化製品等の廃品回収置き場について 

  ① 市街化調整区域の建物等の建設の違法性を聞く。 

  ② 廃品回収の中継基地、いわゆるヤードの違法性は。 

  ③ 廃品等の廃棄物の危険性は。 

  ④ 廃品回収置き場は市内に何か所あるのか。 

 (2) 市内の下水道整備について 

  ① 下水道整備は何パーセントを目指しているのか。 

② 東地区、向野地区の下水道整備はできるのか。 

③ 将来整備ができない地区をどのように考えているのか。 

(3) 空き家対策特別措置法について 

  ① 目的を聞く。 

  ② 市町村の権限、立ち入り調査の権限について 

  ③ 財政上及び税制上施策、固定資産税の改正等 

 

９．日 和 千賀子 議員 （一問一答） 

 (1) 百舌鳥・古市古墳群世界文化遺産登録に向けて 

  ① これまでの登録に向けての取り組みは。 

  ② 今回登録されなかったことの精査はできているのか。 

  ③ 今後、登録に向けての課題 

 (2) 災害用避難備蓄物資の現状について 

  ① 現状の食料品、飲料水の保管場所について 

② 各避難場所、公共施設の保管状況把握と情報共有システムについて 

(3) 羽曳が丘地区のバス運行について 

  ① 民間の最終バス延長の要望について 

② 市の循環バスの活用について 

 

１０．笠 原 由美子 議員 （一問一答） 

 (1) 地域包括ケアシステム「新しい総合事業」・介護保険の見直しについて 

  ① 地域医療介護総合確保基金について 

② 社会福祉法等の一部を改正する法律案について 

③ 新しい介護予防・日常生活支援総合事業について 

  ④ 当市における介護予防の利活用について 

  ⑤ 生活支援コーディネーターについて 

  ⑥ 介護保険の見直し後の対象者の自己負担等について 

(2) 女性の職業生活における活躍の推進に関する法律について 

  ① 基本方針の策定について 

  ② 事業主行動計画の策定について 

  ③ 支援措置について 

(3) マイナンバー制度について 

  ① ＰＩＡ（特定個人情報保護評価）について 

  ② マイナンバー窓口業務の体制について 

  ③ マイナンバー実施に伴う費用と財源について 

  ④ マイナポータルの活用と期待について 



  ⑤ マイナンバーの個人情報漏えいについて危惧する点はどのように考える

か。 

(4) 乳幼児予防接種の実施について 

  ① 予防接種の種類とスケジュールについて 

  ② 対象乳幼児の接種率とそのフォロー体制について 

  ③ 予防接種事業への保護者のお声等について 

  ④ スムーズな予防接種の実施に対しての新たな取り組みについて 

 

１１．吉 田 恭 輔 議員 （一問一答） 

 (1) 市の人口動態と校区編成について 

  ① 平成 17年から平成 26年までの新生児の人数 

② 平成 17年から平成 26年までの小学校１年に入学した人数とクラス数 

③ 校区編成についての考え方 

(2) 百舌鳥・古市古墳群世界文化遺産登録について 

  ① 国内推薦から外れた理由について 

  ② 今後国内推薦についての努力目標 

(3) 年金制度と再任用制度について 

① 年金の支給年齢が延長されていく中、再任用者の契約期間について 

(4) 平和について 

① 被爆 70年において、広島、長崎の平和式典に参加された市長の思い 

 

１２．外 園 康 裕 議員 （一問一答） 

(1) 投票率の向上について 

  ① 過去の投票率の推移は。 

  ② 投票率の向上に向けた対策は。 

 (2) 土砂災害対策について 

  ① 市内の土砂災害指定地域の現状は。 

  ② 災害時の対策は。 

  ③ 今後に向けた課題は。 

 

１３．金 銅 宏 親 議員 （一問一答） 

 (1) 石川河川グラウンドについて 

  ① トイレの改修について 

  ② グラウンドの改修について 

  ③ 今後の維持管理について 

(2) ＡＥＤについて 

  ① 公共施設の設置場所について 

  ② 教育施設の設置状況について 

  ③ 今後の設置計画について 

 

１４．林  義 和 議員 （一問一答） 

 (1) 園児、児童、生徒の減少に伴う対策について 

  ① 園区、校区の見直し、統合についての考えは。 

(2) ふるさと納税について 

  ① ３月議会で、秋から実施すると答弁があったが、具体的な内容は。 

(3) 各基金について 

  ① ほとんど運用されていない基金について、どう考えているのか。 

(4) 羽曳野市施設管理公社、みのりの里、はびきのエル・エスについて 

  ① 施設管理公社とみのりの里が統合されるようだがなぜか。 

  ② ２つが統合されるのであれば、エル・エスはどうなるのか。 

  ③ 再任用職員の配属先と施設管理公社、みのりの里、エル・エスの役員に

ついて 


